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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．８（Ｎｏ．2091）８月３０日（水）曇り時々雨（司会石塚克己委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇オーストラリア交換学生帰国挨拶 

◇会長・幹事会報告 

◇表   彰   ロータリー財団 

ビ ジ タ ー 

O・N さんと保護者殿 

N・M さんと保護者殿 

H・M と保護者殿 

 

諸 報 告 

ロータリー情報委員会 （青木全弘委員長） 

本日午後６時より糀屋さんにおいて、家庭集会を開催いたします。宜しくお願いします。 

 

親睦活動委員会 （北村英明委員長） 

９月２日（土）納涼会 午後２時に白井石油さん前よりバスが出発いたします。 

 

国際奉仕委員会 (斉藤広巳委員長) 

オーストラリアより無事３名の学生が帰国しました。後ほど帰国報告をしていただきます。 

７月３０日に行われた国際奉仕研究会において、筑波かすみ里帰りの話があり、皆さんにご報告いたしま

したが、本日募金箱を回しますので宜しくお願いします。 

 

出席委員会 （染谷正美委員長） 

１０月１８日（水）公式訪問時 100％出席を目指したいと思います。 

１０月１３日（金）米山奨学生の陸 洪省さんが守谷ＲＣで卓話をしますので、メークをされる方は委員会ま

で連絡お願いします。 

 

表 彰 ロータリー財団  

 

ポール・ハリス・フェロー    山野井周一会員 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー   隅屋祐三会員  古谷榮一会員  青木清人会員 
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幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 竜ヶ崎ＲＣ、岩井ＲＣ 

例会変更通知受理 藤代ＲＣ ９月１８日（月） 休会 

    ９月２５日（月）→９月２４日（日） 午後１時より 藤代商工祭会場 

   牛久ＲＣ ９月１１日（月）→９月１０日～１１日 岳温泉 

   竜ヶ崎ＲＣ９月１２日（火）午後６時３０分より 松泉閣 

    ９月２６日（火） き仙 午後１２時３０分 ガバナー公式訪問 

 

会 長 挨 拶 （島田 勝副会長） 

皆さん、こんにちは。 

そして、オーストラリアツウンバへの夏期交換学生として１０日に出発され、

２４日に帰国されました３名の学生さん、そしてご父兄の皆さん、ようこそ

いらっしゃいました。会員一同心より、歓迎申し上げます。 

まず、本来ですと松村会長さんの挨拶ですが、拠所無い用で欠席のため、

会長欠席の時は今年度より CLP の導入により副会長が代理を務めること

になりましたので、宜しくお願いしたいと思います。 

本日ここで、学生さん方の元気な顔を拝見し、会員一同ほっとしておりま

す。２週間という短い期間ではありましたが、オーストラリアでの生活を充

分に楽しんでこられたでしょうか。また、良い重い出を作ることが出来たでしょうか。後ほど、帰国の報告を

頂くわけですが楽しみにしております。 

さて、この夏一つ感動することがありました。 

８月６日より熱戦を広げ２１日閉幕しました全国高校野球、逆転に次ぐ逆転、大変感動の多い大会でした。

その中で、決勝戦での早実と駒大苫小牧との１５回引き分け再試合、手に汗握る大接戦、そして優勝した

早実の斎藤投手、猛暑の中での一人で７試合先発６試合完投、６９イニング、９４８球という超人的な活躍

で優勝をしたわけですが、プロ野球では見ることの出来ない、高校野球の神髄である野球に対するひた

むきさ、そして、一生懸命さに私は久しぶりの興奮と感動をしました。皆さんは、いかがでしたでしょうか。 

 

会長・幹事会報告 

２７日に水戸で第１回会長・幹事会が開かれました。クラブからは、私と幹事、地区委員として北村 PG、瀬

戸会員の４名で行ってまいりました。佐藤ガバナーのお話の中で、第２８２０地区の第２分区と第３分区が

統一いたしまして、第９分区がなくなり第８分区までとなり、水海道クラブは第８分区から第７分区に変更に

なります。それと、米山奨学会が国際ロータリーより正式な事業として認めたいとの要望があったそうです。

これは日本から要請したのではなく、ＲＩからの発信だそうです。また、各総括委員長より、先般行われた

研究会の報告がございましたが、当クラブは各委員長さんが、全員出席されておりますし例会で報告を頂

きましたので、割愛させていただきます。 

 

オーストラリア交換学生帰国挨拶   

N・M さん 
私は今回が始めての海外旅行なので、少し緊張していました。私は一つ

成長出来たと思います。前よりよく聞き取れるようになったし、良い経験が

出来てよかったです。 
あっちの人はみんな良い人なので機会があれば何回でも行きたいです。 
本当にありがとうございました。 
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O・N さん 
私にとって今年の夏は忘れられない夏になりました。最初は、英語の

ことや毎日の生活のことでとても不安でした。けれど、ホステファミリー

はみんな明るくて親切で毎日とても楽しく過ごせました。 
英語は最初のことはあまり聞き取れず、何度も聞き直したり何度も言い

直してもらいました。でも、日が経つにつれ少しずつでしたが聞き取れ

るようになっていました。しかし、話すのは難しくあまり会和文で話すこ

とができませんでした。いつか日本語のように普通に英語をしゃべりた

いです。 
ホームステイに行き、英語への興味もますます深くなりました。家族には心配をかけたと思いますが、私に

とってオーストラリアでの２週間は、毎日が新鮮で充実した日々でした。このような一生心に残る貴重な体

験が出来たのも、家族の理解や、ロータリークラブの皆様のお蔭です。本当にありがとうございました。 
 
H・M君 
僕にとってオーストラリアで過ごした二週間は、一生忘れられない宝物

となりました。二週間毎日いろんな所に行って、その一つ一つがとても

良い思いでとなりました。また、英語はたくさんでもないけれど話すこと

が出来たし、ホストファミリーと楽しく過ごせました。そして、たくさんの人

と出会うことが出来仲良くなれました。出会いってとても大切なことだと

思いました。最後は帰りたくなくなるほど、とても楽しかったです。 
二週間の貴重な体験をさせてくださり、本当にありがとうございました。 
 
２００６～２００７年度 ２８２０地区第１回会長、幹事会報告 青木正弘幹事 

８月２７日（日）水戸プラザホテルにて行われました会長、幹事会の報告をさせて頂きます。 

当日は、地区内５９クラブの会長、幹事はもとより地区役員やホストクラブであります水戸南ロータリークラ

ブの皆さんが参加され会場が狭く感じるほどでした。 

開会の言葉、点鐘と続き歓迎の言葉を述べられた井澤ホストクラブ会長が

ガバナーは、若いので公式訪問時に難しい質問等は控えて欲しい、またロ

ータリーの友情で温かく迎えて欲しいと話され会場から笑いがおきました。 

その後、挨拶に立った佐藤ガバナーは頼りないガバナーで申し訳ありませ

んと話され会場内から再度笑いがおき和やかな雰囲気の中での開会となり

ました。 

進行の方は会議の時間が３時間３０分で途中休憩が入りますから正味２００

分の時間の中に４２名の方々が代わる代わる登壇され話をされますので、

一人の持ち時間は４分弱となりこの辺に無理がありロータリー会員の中にも話好きな方もおりまして４２名

の中には話が止まらない方、最初から時計を気にしない方が何人かおり司会進行の方もご苦労されてお

りました。 

私も、北村ガバナーの時の会長、幹事会で熊谷さんと司会進行を勤め時間管理を厳格にしようと斉藤諮

問委員の長い話に話途中で鐘を鳴らして叱られた事等思い出し時間管理の必要性、難しさをあらためて

考えてしまいました。しかし、４０分遅れで諮問委員７人方々に助言という順番が回って来ますとこの７人

で遅れを一気に取返し懇親会開催の時間が予定より１０分も早い開始となりました。 

会議の内容としては９月は会員増強月間であること。１９９６年には１３００名で有った女性会員が２００５年

には3,250名となり1,950名の増となりました。各クラブでも女性会員の増強を考えてくださいとの事です。 

職業奉仕 作山総括委員長が、様々な奉仕活動が盛んに行われるのは結構な事と思いますが、はたし
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てその活動にロータリーの活動が息づいているのでしょうか。哲学に裏打ちされない活動は次第に形骸

化し、ロータリアン一人一人の活動意欲を失わせるおそれがあります。ロータリーの哲学とは、「自利と利

他の調和」、換言すれば、「自他共栄」の思想です。と話されことが心の中に残りました。 

佐藤ガバナーから ８月２７日より地区内の分区２，３が統合され水海道クラブは第７分区と変更になりまし

た。これは１１月中に次年度のガバナー補佐を決める為この時期になったそうです。 

日本独自の事業の米山奨学金がRIのほうから国際ロータリー事業の一つとして組入れたいと要請を受け

これを認めることになったとの報告がありました。 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ４０名 ８名 ０名 ４名 ９１．６７％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）           入金計  ￥５１,０００   累計  ￥５３４,０００ 

オーストラリアツウンバより帰国しました。  学生の保護者様より 

今日は、近所の葬儀のため例会欠席となりました。お詫び申し上げます。島田副会長には、急遽お願い

することになり申し訳ありません。宜しくお願いいたします。  松村会員 

会長欠席のため代理を務めますので宜しくお願い致します。   島田会員 

交換学生のみなさん、お帰りなさい。帰国報告宜しくお願いします。   青木(正)会員 

ツウンバからお帰りなさい。よい体験が出来たと思います。   大串会員 

先週無断欠席しました。ツウンバからお帰りなさい。お疲れ様、勉強になりましたか。   田上会員 

夏期交換学生３人、ツウンバより無事帰国しました。今日帰国の挨拶をします。  斎藤会員 

孫もオーストラリアより無事帰国致しました。ありがとうございました。   横山会員 

交換学生お帰りなさい。   北村(陽)会員 

ツウンバからの無事帰国喜んでいます。   秋田会員 

ツウンバ交換学生の皆様、お帰りなさい。貴重な経験をされたことと思います。今後の学生生活に活かさ

れてください。また、今週末の納涼会、皆様宜しくお願い致します。   穂戸田会員 

水海道小学校、金管バンド関東大会出場決まりました。   北村(英)会員 

マルチプルポールハリスフェローの表彰を受けました。    隅屋・青木(清)・古谷  各会員 

ポールハリスフェローの表彰を受けました。    山野井会員 

花火観覧席券頂きました。    石塚(克)会員 

マニラへ行ってきました。   隅屋会員 

例会欠席しました。   瀬戸・古谷・海老原・染谷(昭)  各会員 

週報にダンディーな写真が載りました。   鈴木(豊)・登坂  各会員 

 

ロータリー情報委員会より 

クラブ協議会（クラブ・アッセンブリー）：クラブ役員と理事、各委員会委員長の会合ですが、他の会員も出

席することが奨励され、クラブの実情に合わせ、年間４～６回開催されるように推奨されています。地区協

議会の直後、年度初め（年度計画の審議）、公式訪問の二週間前（準備のため）、公式訪問の時、年度

中間点（目標への進捗状況や後半についての審議）、地区大会の後、各時期に開催し、協議の結果を理

事会に反映させる。 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 
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          ８月３０日(水) 午後６時より 於：糀屋 
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９月２日(土)  六本木ヒルズ他 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
良いお天気に恵まれてなによりでした。 

ご参加下さいました会員の皆様、ご家族の皆様、お疲れ様でした。 
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９月３日(日)  学習センター 

    
 

今年も手作り現況報告書作成終わることが出来ました。ご協力ありがとうございました。 


